
 

  1／3   

 

Weekly Report  
 

事務局/ 名古屋市中村区名駅 3-11-13  

レジデンス鈴木 1101 
【TEL】 052-446-6811 【FAX】 052-446-6812 

E-Mail: rongoapt@mta.biglobe.ne.jp 

会長/ 山内 佳紀 
幹事/ 入谷 宏典 
公共イメージ向上委員長/ 稲熊 正徳 

例会日/毎週月曜日 12：30～13：30 
例会場/名古屋マリオットアソシアホテル 
 

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974  

第 2103例会 

     2022年 8月 22(月) 第 5 回       

●司  会 ＳＡＡ 串田 正克 君 

●点  鐘 会長   山内 佳紀 君 

●斉 唱   「君が代」「四つのテスト」 

 

●例会行事 伊勢村道雄君 追悼例会 

  追悼の詞 

  2005-06年度会長 中林 正人君 

  2007-08年度会長 中島 俊朗君 

献杯 

2006-07年度会長 金井 和治君 

 

   会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 山内 佳紀 君 

 

さきほど、ご紹介にもありましたように伊勢村道雄会員は

平成4年１１月に入会以来、長きにわたって当クラブの発

展に寄与されました。 

伊勢村会員は昨年の８月２３日の例会において行われまし

た会員増強委員会担当の全員協議会において会員増強委員

のお一人として「ロータリーと私」という表題で発表され

ておりますので、ここで会員を偲びあらためて、当時

weekly report に掲載されました発表を、代読させていた

だきます。 

「私は１９９２年１１月（平成４年１１月）６２歳の時に

山田幹雄パスト会長のご紹介により入会して２８年経過し

ました。 

振り返ってみたとき入会したことにより私の長い人生の中

で大きなプラスとなったと思っています。 

例会、年末家族会、春の家族会等、参加して順次馴染んで

まいりました。 

例会のなかでの会員の卓話は若い人でも先輩の方々でも

夫々の体験から得た内容は私の心の中に感銘を受けました。

素晴らしい知識、経験として身についたと思っています。 

新世代委員会、社会奉仕委員会、他の委員会等への参加も

大いに役立つことが出来ました。 

平成９年、１０年、11 年と当社の社員とともに参加した

「青少年活動」は素晴らしい研修効果に恵まれました。 

親睦委員会を体験して金井パスト会長、串田パスト会長の

援助と助言によって大いに助けてもらいました。そして皆

様のご協力があってこそ成しえたものと感激しています。 

こんな高齢になりましたが、会員の一人ひとりの方々がこ

んな私にも声をかけてくださって、若い会員をはじめ先輩

の方々が率先して話しかけをしていただきレベルの高い気

配り、優しさは内心うれしく思っています。今後は名古屋

空港ロータリーの一員として例会にいつまでも出席してい

きたいと思っています。」以上が発表の内容です。 

伊勢村会員のロータリークラブに対する愛情、お人柄が伝

わってまいります。 

これまでロータリーでご一緒させていただいたことに私も

感謝いたします。ありがとうございました。 

ご冥福をお祈りいたします。 
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「伊勢村さん 淋しくなりました。」 

伊勢村さんは、1992年11月に山田パスト会長の紹

介で入会され、約30年間に亘り、青少年委員会の委

員長・親睦委員会委員長・副会長等クラブの要職を務

められました。 

特に青少年委員長の年度は、RYLAセミナーに自社

の若い従業員さんと一緒に参加して下さいました。 

福田浩三パストガバナーが亡くなられてからは、最

年長会員として頑張ってお見えでした。 

先日の「お別れの会」で頂いた千代田合成物語「雨

上がりの虹」を拝読し、伊勢村さんが初代クラウンの

ダッシュボードに付いている樹脂のスイッチ部分を造

られたことを知って驚きました、奥ゆかしい伊勢村さ

んからは一度も聞いたことが有りませんでした。 

車好きの中林に話していてくれたら随分話が弾んだ

事だと残念でなりません。 

ロータリアンの伊勢村さんの事で、私が一番印象に

残っているのが、2007年6月金井会長の年度に行っ

たソルトレイクで開催された国際大会に参加されたこ

とでした。セントレアから成田経由で途中のミネアポ

リスへそこでボストンへ留学してみえたお孫さんの雄

吾君と合流したのですが、雄吾君の身なり（短パンに

Tシャツ・ビーチサンダル）を見て「なんだ！その恰

好は！」が第一声でした。それからラピッドシティ

へ、 本当に楽しそうな、微笑ましい伊勢村さん・奥様

と雄吾君3人での旅行が始まりました。ロータリーの

旅行にお孫さんと参加出来るなんて羨ましいことでし

た。 

雄吾君は通訳から買物の手伝いまで協力してくれま

した、帰国してから寄稿した第 1528号のウィークリ

ーに「TANKUYOU YUGO！！」と書いた記憶が有

ります。 

 

 

翌年の、中島会長年度のロスアンゼルス国際大会に

も一緒に参加してくれ、ヨセミテからメキシコ迄楽し

かった思い出が今でも思い出されます。 

 

その雄吾君も千代田合成株式会社に入社され、タイ

の工場などで頑張ってお見えと聞き及んでいます、親

子孫の3代を自らが立ち上げた会社で働ける、なんて

素晴らしい羨ましい事でしょう。 

 晩年は、体調を崩されて例会前にインスリンを注射され

ての参加が続き、コロナ感染予防期間は例会もお休みされ

てお見えでしたのでお会いする機会も減って残念でした。 

私は、ロータリアンとして亡くなり、クラブの追悼例会

でお別れをするのがロータリアンの姿だと思っています。 

「伊勢村さん、やすらかにお眠りください、名古屋空港ロ

ータリークラブもあと2年で50周年です。一緒に祝い

たかった、残念です。」 

 
名古屋空港ロータリークラブ 

第32代会長 中 林 正 人 君 

 

 

 
名古屋空港ロータリークラブ 

第34代会長 中 島 俊 朗 君 
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 伊勢村会員は私共クラブで最長老でありました。それで、

RC 内において長いご縁をいただきましたが、とりわけ私

が会長当時（2008年）にロサンゼルスで開催されたRI国

際大会への参加が記憶にあります。伊勢村会員ご夫妻が当

時ボストンに留学中であったお孫さんを呼ばれ、大会後の

旅行で数日同行のご縁をいただきました。この日程を通じ

て、ご本人が大切にされている価値観というのでしょうか、

家族への気づかいなど、深い「家族愛」が印象に残ってい

ます。 

 

RC奉仕活動で記憶にあるのは、10数年前にクラブの担

当委員長として取り組まれた地区主催のライラ（青少年指

導者養成）セミナー参加の件です。参加対象者（14歳から

30 歳）の推薦の協力依頼を受け、私自身が関係している

学校法人の新入職員を紹介いたしました。セミナー終了後、

当参加者が積極的な活躍で表彰されたということで、大変

喜んでおられた表情を思い出します。そして何より数週間

後に職場に当人たちをねぎらう気持ちで訪ねられたことを

当職員から聞きました。真摯に当奉仕事業に取り組まれた

姿がありました。 

他に、いずれかの時に私が「障害と要介護」のテーマで

卓話をさせていただきました時があります。あまり面白い

話でなかったと思いますが、最前席で着座されていたご本

人が、卓話終了後に少し聞こえるような声で「大事な話じ

ゃないか」と独り言のように強く発せられ、卓話者として

暖かい気持ちにさせていただいた記憶もあります。 

何といっても数か月前まで身体の不自由の中、杖にて例

会に積極的に参加されていました。１昨年の全員協議会で

の会員増強に関する卓話をお願い申し上げた時には、きわ

めて積極的にお引き受けいただき、当クラブ最長老として

クラブへの入会の幸について身をもってアピールしていた

だきました。重く心に残り続けております。 

多様性を尊重した私どもクラブの中、どちらかというと

謹言実直で、真摯にロータリーに価値を見出されていたお

姿には、ある種のロータリアンとしての高潔性を感じてい

た次第です。敬意とご縁への感謝を申し上げ、心からご冥

福をお祈り申し上げます。 

  
名古屋空港ロータリークラブ 

第33代会長 金 井 和 治 君 

「１９９２年、平成４年１１月２日に山田 幹雄パスト会

長の紹介にて名古屋空港ロータリークラブに入会され、愛

知県立春日井コロニー祭では障害者・社会的弱者への支援

ということで積極的にバザー等に参加されてみえました。」 

「1997-98 年度には三治 明会長のもとで青少年奉仕

委員長を務められ、その当時、当ロータリークラブのメイ

ン事業の一つでありました「空の日」の事業には奥様とと

もに参加していただきご夫妻で障害者に対する奉仕活動を

されてみえました。」 

「また、2000-01年度に安藤日出男会長のもとで親睦委

員長を務められたときは、家族会において「劇団四季」の

鑑賞等、素晴らしい家族会の企画運営をされました。」 

「更に 2001-02 年度には市川 孝会長のもとで副会長

を、2003-04年度には故 千田 雄三会長のもとで社会

奉仕委員長をそして 2007-08 年度には中島 俊朗会長

のもとで会計を担当され多年にわたり当クラブの理事役員

を務めてこられました。」 

「またその中で 2007 年には金井 和治会長とともにア

メリカはソルトレイクシティ国際大会に参加、翌2008年

には中島 俊朗会長とともにアメリカ ロサンゼルス国際

大会に奥様の美智子様とお孫さんの伊勢村雄吾様と共に参

加をされご家族揃ってロータリーの良き理解者でもありま

した。」 

 


